

Die Natur erwacht

Schneeglöckchen und Krokusse strecken ihre Köpfe aus der Erde und bringen Farbe in die Gärten und gleichzeitig Nahrung für die ersten Bienen und Hummeln.

Bei unseren Rundgängen treffen wir jetzt zahlreiche Pächter in ihren Parzellen an. Es wird gewerkelt und Ordnung gemacht. Im Januar und im Februar wurden reichlich Büsche, Hecken und Bäume geschnitten.

Wir können mehr als 20 Neuverpachtungen verbuchen und heißen die neuen Gärtner herzlich willkommen!

Überhaupt sind deutliche Veränderungen zu erkennen. Unsere Anlage beginnt wieder zu leben.

Danke an alle, die sich daran beteiligen!

Einen Tag nach der Jahres- Haupt- Versammlung,

am 29.März 2025 - 10-14 Uhr

ist der erste Termin für die Gemeinschaftsarbeit in diesem Jahr.

Grüncontainer werden wieder zur Verfügung stehen. Es wäre uns eine große Freude, wenn wir wieder tatkräftige Unterstützung erhalten würden.

Es gibt noch so viel zu tun, packen wir es an!

